

Journée nationale d'action

Emplois Vie Scolaire (EVS)

Vers le licenciement de 30 000 personnes le 30 juin alors que l'école a besoin de postes pérennes et statutaires ?

Contre le chômage et la précarité...

A ce jour, et malgré nos interpellations, nos actions, les différents recours, toujours aucune information sur l'avenir des contrats EVS après le 30 juin ! C'est véritablement un plan de licenciement concernant 30 000 personnes qui se profile à cette fin d'année scolaire, alors que personne ne conteste les besoins dans les écoles.

Pour ces personnels, nous demandons des garanties pour la rentrée 2007 :

- Soit par l'amélioration de leur contrat et le maintien sur leur école d'affectation avec accompagnement ;
- Soit par un dispositif de formation et de qualification, permettant d'accéder à un autre emploi.

**CONTRE LA
PRÉCARITÉ**

**POUR
L'EMPLOI**

...des postes pérennes et statutaires pour les écoles !

Les équipes enseignantes, les élèves ont besoin de la présence de personnels recrutés sur des postes statutaires et pérennes, formés pour assurer les missions diverses qui leur sont confiées, pouvant aller de l'accompagnement des élèves en situation de handicap à l'aide administrative à la direction et au fonctionnement de l'école.

Rassemblement EVS, enseignants, parents d'élèves, précaires, citoyens

**mercredi 23 mai à 14 H
à l'Inspection Académique du Calvados
où une délégation sera reçue**

- pour demander des réponses à nos revendications ;
- pour rendre public le scandale des dispositifs précaires, notamment dans l'éducation nationale.